



AQDR

AQDR nationale

ASSOCIATION QUÉBÉCOISE DE DÉFENSE
DES DROITS DES PERSONNES RETRAITÉES
ET PRÉRETRAITÉES

AQDR nationale

1090, rue de l'Église, bureau 204, Verdun (Québec) H4G 2N5

Téléphone : (514) 935-1551 Télécopieur : 1-877-935-1551

Courriel : info@aqdr.org

OBJET : Mobilisation des aînés en vue de la prochaine campagne électorale « Pour un Québec digne de ses aînés »

Mesdames,
Messieurs,

Le mouvement l'AQDR et ses 42 sections à travers le Québec ont retenu la nécessité de répondre aux besoins des aînés autonomes et vulnérables, et ce, particulièrement en cette période électorale. Nous considérons qu'il est important de remettre à l'avant scène les grands enjeux concernant les aînés. C'est pourquoi il est nécessaire de rester à l'affût des promesses électorales afin de permettre aux aînés de choisir judicieusement le 1^{er} octobre.

Actuellement, au Québec, plusieurs CHSLD sont désuets ou en manque de personnel, les listes d'attente sont de plus en plus longues et certains aînés vivants seuls vivent sous le seuil de faible revenu. Il est impératif que le prochain gouvernement considère le dossier des aînés comme une priorité nationale. C'est pourquoi l'ensemble des retraités et préretraités sont à l'affût des propositions et des promesses des partis politiques.

En mai dernier, l'AQDR, AREQ, AQRP, la FADOQ et le RIIRS ont formé le plus important regroupement d'associations œuvrant pour la défense des personnes âgées. Cette coalition historique représente près de 700 000 aînés au Québec. Afin d'obtenir l'attention des partis politiques, la coalition a présenté 16 revendications touchant la santé, les proches aidants, le revenu et le logement.

Aujourd'hui, à moins de 2 semaines du vote, nous avons fait le cumul des promesses des partis politiques. Les annonces ont été compilées dans deux tableaux comparatifs. Le premier présente les revendications de la coalition et leur adoption par partis. Le deuxième présente toutes les promesses électorales de cette élection.

Nous espérons que ce travail aidera les aînés à choisir quel parti politique répond le mieux à leurs besoins et leurs préoccupations. C'est ensemble que nous pourons démontrer que le dossier des aînés est une priorité nationale.

Judith Gagnon, présidente